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●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

「女子野球タウン三次」　応援よろしくお願いします

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  総会
■次回例会日時  2023年8月7日（月）　 12：30～
■次回プログラム  会員卓話／会員増強委員会
 　「ロータリーを楽しむ」
̶
■第1392回例会記録
●日時………………………2023年7月10日（月） 12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………………………………全員

　皆様こんにちは。雨による被害はなかったでしょ
うか。
　先週、9月にも三次市で開催される女子野球ワー
ルドカップグループラウンドBに出場する日本代
表メンバー（マドンナジャパン）の強化合宿が6日
から9日までありました。宿泊はもちろんグランド
ホテルです。
　７日、市内で応援イベントがあり、地元の幼稚
園児や小学生と交流がありました。市役所での園
児との七夕飾りの取り付けには、孫が選手と仲良
く飾りつける場面が、また、粟屋小学校への訪問

では、孫がバッティング指
導をしてもらう場面が放映
されました。
　三次市と府中市を拠点に
活動している、中学生女子
野球、軟式野球チーム「ブ
レイブガールズ広島」に
入っている孫が、東京・京
都で開催される全国大会に出場するということも
ピオネットで放映されました。
　じいじも大変忙しくテレビにかじりついていま
した。大出費があると思います。皆様の中にもス
ポンサー依頼があり快く協力していただいた方も
あろうかと思います。ありがとうございました。
　中四国女子野球リーグ「ルビーリーグ」も7月
16日カーター球場でありますので、時間の許す方
は、応援にいってください。今後とも女子野球タ
ウン三次を応援してください。
　これも『CREATE  HOPE  in  the　WORLD』
『世界に希望を生み出そう』ではないでしょうか。
　本日も先週に引き続き、四大奉仕委員長、
SAA、会計の皆様よろしくお願いいたします。
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援にいってください。今後とも女子野球タウン三
次を応援してください。これも『CREATE  HOPE  
in  the　WORLD』『世界に希望を生み出そう』で
はないでしょうか。
　本日も先週に引き続き、四大奉仕委員長、
SAA、会計の皆様よろしくお願いいたします。

■「四つのテスト」唱和…………前田職業奉仕委員長
　他の奉仕クラブと違い、「仕事をすることにより社
会に奉仕する。」これがロータリーの特色です。この
四つのテストは、仕事をする上での心掛けについて、
大変よく考えられた言葉だと思います。
　唱和

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●きょうは節約例会です。
●例会終了後、親睦委員会をラウンジにて行います。
●きんさい祭りのポリオ寄付をお一人1,000 円お
　願いします。
●四大奉仕きんさい祭り合同会議を本日19時より
　当グランドホテルにて行います
●7月14日、18時よりワイン同好会をトレッタ三次
　にて行います
●7月17日は「海の日」で休会です

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1390回 6月26日

●第1392回  本日の出席は35名中29名です。

■ロータリーの友読みどころ……安藤R情報委員長
　友誌はロータリー情報の宝庫と言われています。
色 な々活動や、国際ロータリーの報告記事が掲載さ
れています。７月号の読みどころの紹介をさせていた
だきます。
【ヨコ組み】
　7月号は年度初めなので国際ロータリー新会長の
プロフィール記事や、地区ガバナーの紹介記事が
載っています。
　RI会長は2014年に弟さんの自殺に遭遇。
うつ病に苦しんでいたことに気づかなかったそうです。
メンタルヘルスの問題は誰にでも降りかかってくるもの
だと説明したい。メンタルヘルスを支援するためのプ

ロジェクトを優先的に行なっていきますと述べています。
　私たちの2710地区の井内ガバナーは、病気の原
因を探る病理学研究家。
　39ページ　財団管理委員会の三木明会員は、
ポリオは根絶できますと、募金の協力を言われて
います。ポリオプラスのプラスには、社会的支援が
含まれているというプラスだそうです。
（ハシカ、ジフテリア、破傷風、百日咳、結核予防も
含まれています）
　42ページ　特集は母子健康月間の話題。興味
ある取り組みが紹介されています。
【タテ組み】
　4 ページ　女性がより活躍できる組織・社会づくり
　元　厚生労働事務次官　　村木厚子さん
　村木さんは、朝と3時にお茶を入れること、それが
女性の仕事とみなされていた1978年に労働省に
入省し、その後2009年に発覚した、障害者郵便制
度悪用事件で、無実の罪を着せられ誤認起訴され
ました。逮捕という大きな困難にあった時の自分の心
の持ち方に役立ったことを紹介されています。
　9ページ  この人尋ねて　
　三原RC ミノリフーズ代表取締役　花田彰浩会員
　10ページ2段目　右に久井町の名前のいわれ
が書かれています。大きな牛の市があったそうです。
　14～15ページ  俳壇、歌壇、柳壇に多くの投稿
がなされています。カラフルで読みやすいですね。挑
戦してみましょう。
　22ページ　「ロータリーの友」に感想を寄せる、
　「声」というコーナーがあります。
【お願い】
　8月28日昼例会がロータリー情報委員会の担当
例会になっています。みんなで、一緒に友誌を読む
時間を取るという試みをしたいと考えています。ぜひ、
8月号をご持参ください。
　ヨコ組とタテ組の中から、好きな記事や会員さんに
ぜひ読んでほしいと思う記事を一つずつ選んで、
発表していただきたいと思っています。　

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日…山縣君、水野君、石田君

●会員ニコニコBOXご出宝

安藤会員から耳よりニュース
　7月9日からピオーネの出荷が始まったそうです。

梅雨ゆきて　今や出番と　ふるさとの　
　       ピオーネの出荷　始まりにけり
                    　                 by  komedawara



ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　27,000円

石田君 明日、誕生日です。（大口））
酒井君 妻の誕生日、花束ありがとうございました。
 元気で喜寿を迎えてくれました。（大口）
上田君 孫がオール広島に選ばれ、背番号９をいただ
 きました。本日も今年度の活動計画発表をよ
 ろしくお願いいたします。（大口）
前田君 今年度も「四つのテスト」よろしくお願いします。
重信君 委員会計画を発表します。よろしくお願いします。
山崎君 ７月８日に社員の第一子が産まれました。
沖　君 大雨が降りましたが、被害がなくてよかったです。
平田君 世界に希望を生み出そう！
池田君 雨の影響が少なくて良かったです。
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■プログラム《奉仕プロジェクト部門、SAA、会計活動方針発表》…………………………………………………………………………

職業奉仕委員会　

　クラブスローガン「平和を実感し、ロータリー
をもっと楽しもう」を念頭に、以下の奉仕活動
を実践します。
１．職業奉仕に関する例会プログラムを実施す
　　る。
２．職業奉仕に関する会員卓話を実施する。
３．毎月第一例会において「四つのテスト」を唱
　　和する。
４．職場例会を実施する。
５．きんさい祭への参加。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日…山縣君、水野君、石田君

●会員ニコニコBOXご出宝

水野君 また、年をとりました。もういらないです。
 もう少し頑張ります。（大口）
山縣君 あさって誕生日を迎えます。いつまでも健康で
 おられるよう健康管理に努めます。（大口））

委員長：前田　剛志　
　委員：平田　博紀
　 　佐々木二千六

社会奉仕委員会　

　クラブスローガン「平和を実感し、ロータリー
をもっと楽しもう」を念頭に、地域社会が活性化
しメンバーも楽しめるような社会奉仕活動の実施
支援を行います。
1.  地域のニーズに応じた奉仕活動を実施す

　　る。
2．社会奉仕に関するゲスト講演等の例会プロ

　　グラムを実施する。
3．「myさくら」の継続支援をする。
４．きんさい祭への参加。

委員長：重信　　優　
　委員：平田　博紀
　 　佐々木二千六

　7月18日（火）十日市のきんさいセンター
で献血がありました。
　当日献血してくださった方は、27名、
ドナーバンクの登録者は4名でした。
　なお我々のクラブで取り組んでいる「骨
髄バンク啓発普及活動」を三次ケーブル
ビジョンにて報道していただきました。

骨髄バンクの啓発と普及活動　　　　　職業奉仕委員会　　前田委員長



■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

国際奉仕委員会　

　クラブスローガン「平和を実感し、ロータリーを
もっと楽しもう」のもと、国際間の理解と親善、平
和を推進します。
1.   ロータリー財団への支援。　
　　　①年次基金：1人当たり150ドル以上
　　　②ポリオプラスへの支援：
　　　　　　1人当たり30ドル以上
　　　③恒久基金：ベネファクター 1名以上
　　　④ミリオンダラーの実施
2.   地区補助金の活用促進。
3.　米山記念奨学会事業の理解と寄付促進。
　　　①寄付目標：1人当たり16,000円以上
　　　②賛助会員（3,000円/年）への入会
4.   きんさい祭への参加。

委員長：井上　幸三　
　委員：村竹　　昇
　 　　水野　重喜

社会奉仕委員会　

　クラブスローガン「平和を実感し、ロータリーを
もっと楽しもう」を念頭に、青少年の育成と成長を
支援する活動を奨励します。
1.　地区のロータリー青少年指導者養成プロ

　　グラム（RYLA）への参加。
2.　国際ロータリー常設プログラムに対する知

　　識と理解を深める。
3.　青少年奉仕にかかわるゲスト卓話を実施。
4.　きんさい祭への参加。

委員長：重信　　優　
　委員：平田　博紀
　 　佐々木二千六

（ロータリー財団担当）

（米山記念奨学会担当）

　規律と品位のある例会
を目指し、会員相互の親
睦を図り、楽しい例会の
設営に努めてまいります。
1. 和やかで会員同士の親密感のある会場設営。
2. 各委員会との情報共有。
３. ニコニコBOXの管理。
　　

　SAA：池田　美咲
副SAA：沖　東洋治

　本年度クラブスローガン
「平和を実感し、ロータリー
をもっと楽しもう」のもと、ク
ラブおよび各委員会の活動
計画が円滑に実施できるよう、正確な資金管理
に努めます。

　会　計：角谷俊典

　ワイン同好会が発足しました。
　記念すべき第一回の講師は、
ワイナリー長の太田直幸さんです。
　ワインを知りながら、堪能させ
ていただきました。

第一回ワイン同好会
2023 /7 /14


